

みんなでやってみよう!
生田南大作公園
イドバタ パークデイ

2024年4月21日開催レポート

次は、
なにやる!?
Instagramに
メッセージください!



16枚つけました!



木に名札をつけました!

4月21日、2回目となった「イドバタパークデイ」を開催し、17名の方が参加。この日は、クリーンアップ(ゴミ拾いと草取り)をした後、生きものに詳しいパークレンジャーと一緒に公園の樹木観察と木の名札を設置しました。パークレンジャーから、「この公園には、食べられる実がなる木がたくさんあるよ!鳥やトカゲ、虫もたくさんいるよ!」と話がはじまると、皆さん興味深々。いつもの公園が、生きものにあふれる公園に大変身!最後に、木の名札にスタンプを押して、みんなで設置。「この木、なんの木?」と思ったら、ぜひ木の名札を探してみてくださいね!イドバタパークデイへのご参加ありがとうございました。次回もたくさんの皆様の参加をお待ちしています。



今回の活動を通して頂いたご意見

木に名前を付けられて、良い思い出になりました!

あまり経験できない事をさせて頂きました!

なんとなくしか知らなかった木の实について味まで知れて理解が深まりました。

子どもたちも楽しそうだったのでまた参加したい

レンジャーさんのお話、楽しかったですよ!

ふつうの公園から親しみのある公園になっていく感じがします!

次回開催決定!

イドバタパークデイ

2024 5.26日曜日

10:30-11:30

この草はなんの草? 気になってる人はご参加ください!

今回は、自然や生き物に詳しい「パークレンジャー」と一緒に、公園の草花を教えてもらいながらクリーンアップ!皆さんの企画も募集しています。詳細はInstagramでお知らせします!

多摩区版! Instagramにてお知らせ



@iki.park.kawasakicity.tama

【問合せ】川崎市建設緑政局緑政部みどりの事業調整課

TEL:044-200-1202 MAIL:53mityo@city.kawasaki.jp

発行元:川崎市建設緑政局緑政部みどりの事業調整課 | 企画・運営:NPO birth